

Pressemitteilung

Museum Folkwang

Erfolgreiches Sommerfest: Museum Folkwang setzt über 6.000 Besucher:innen in Bewegung

Essen, 24. 8. 2024 – Das Sommerfest des Museum Folkwang unter dem Motto „Museum in Movement“ zog auch in diesem Jahr zahlreiche Gäste an. Mit einer vielseitigen Mischung aus Tanz, Musik und Kunst lockte die Veranstaltung bei freiem Eintritt insgesamt 6.153 begeisterte Besucher:innen zu den Aktionen in und rund um das gesamte Haus. Zu den Höhepunkten des Abends zählten unter anderem mitreißende Tanzbattles, Flashmobs, beeindruckende Auftritte des Neuen Zirkus sowie die Konzerte von Uche Yara und der Post-Punk Band vati.

„Die große Resonanz von jung bis alt freut uns sehr und zeigt, wie sehr das Museum in den Herzen der Menschen in Stadt und Region verankert ist. Beim diesjährigen Sommerfest haben wir unser Publikum buchstäblich in Bewegung gesetzt. Gemeinsam konnten wir unser Haus bis in die späten Abendstunden auf ungewöhnliche und unvergessliche Weise erleben,“ so Peter Gorschlüter, Direktor des Museum Folkwang.

Das abwechslungsreiche Programm begeisterte das Publikum von Beginn an. Die performative Ausstellung Y der belgischen Choreografin Anne Teresa de Keersmaeker und ihrer Compagnie Rosas, die packenden Tanzbattles von Rymon „Rayboom“ Zacharei, Soulhail Jalti und Jayce Wimalathas sowie die mitreißenden Flashmobs zogen die Besucher:innen in ihren Bann. Ergänzt wurden diese Highlights durch stündliche Tanzworkshops im Gartensaal, die verschiedene Tanzstile wie Modern Dance, Lindy Hop und Hip-Hop vermittelten.

Auf großes Interesse stießen auch die Führungen durch die Sammlung und die aktuelle Ausstellung des Fotografen *Wolf D. Harhammer*, der auch persönlich anwesend war, sowie die Talks mit Künstlern wie Mischa Kuball. Die Manege im Sammlungsraum *Helm/Helmet/Yelmo* füllte sich schnell und beeindruckte das Publikum mit artistischen Interaktionen aus dem Neuen Zirkus.

Musikalische Höhepunkte des Abends waren die Konzerte der österreichischen Sängerin Uche Yara und der Post-Punk-Band vati sowie ein DJ-Set von bbybrt, das bis in die späten Abendstunden für ausgelassene Stimmung sorgte.

Das Sommerfest 2024 war ein voller Erfolg und zeigte einmal mehr, wie lebendig und vielfältig das Museum Folkwang ist.

Das Sommerfest wurde unterstützt von E.ON.

Museum Folkwang

Information

Sommerfest 2024 – Museum in Movement
Freitag, 23. August, 18 Uhr bis Mitternacht

Pressebild



Museum Folkwang, Sommerfest
Foto: Museum Folkwang, 2024